



vol.33

アプリ開発で受賞

ICTを活用し、社会問題を解決する大会「ハッカソン」が、12月22,23日の2日間、うるま市で行われ、2年生の3人が参加。お題は「熱中症の予防」。生徒達は、2日間で子どもとお年寄りの為のデモアプリを開発し、見事、教育DX推進課賞を受賞！

2年生



教育DX推進課賞

ICTアイディアで受賞

ICTを活用したアイディアを競う大会「アイディアソン」が、7月16日、琉球大学で行われ、1年生の4人が参加。お題は「学校の先生の困りごと」。実際にどういうアプリを活用して解決していくかをプレゼンし、見事ベストプレゼン賞を受賞！

Congrats!



ベストプレゼン賞



\地域のアンマーと一緒に／

紅芋タルト
200個 即完売

生徒会・バレー部のメンバーが地域のアンマーたちの指導の下、かりゆし市場で紅芋タルトを販売。1時間で200個が即完売状態でした！

司会の男性陣
お疲れさま！

昨年に続き、生徒の自主企画「クリスマスライブ」が12月24日行われ、ゲーム企画から始まり、ハンドベル演奏や有志によるダンス、軽音部によるライブなどが披露されました！



編集後記

[編集担当／高校魅力化CN 田辺 由香里]

thank
you

Instagram



LINE

北部地区の中学生×高校生
野球競技大会

開会のことば

結果にとらわれず、野球の楽しさを感じながらプレーしてください

2年上原来輝選手



3年間、ありがとうございました！

私事で恐縮ですが、今月号を持ちまして、地域おこし協力隊を卒業となりました！ご縁あって、本部町・本部高校と出会い、気づけば教育の魅力にハマり、かけがえのない3年間を過ごす事ができました。改めて、私と出会って下さった方々に感謝致します。ありがとうございます。今後は、昨年設立した「一般社団法人chakka」として、本部町、沖縄の教育のために貢献できたらと思っています。そしてこの場を借りて、私の起業の原点となった「夢実現武」のみんな！愛してるよ♡

1月11日、「北部地区中学生対象野球競技会」が開催され、本校野球部も運営スタッフとして参加しました。この競技会は、野球人口の減少への対応や競技力向上、地域との交流を目的に実施。墨間走や打撃、継投リレーなどを通じて、野球に必要な基礎体力や技術、チームワークを楽しみながら競い合う内容となり、世代を超えたつながりが生まれる一日となりました。